



BLOG-BEITRAG

www.aok-systems.de

Benefit auf zwei Rädern

20.06.2023, Unternehmens-Blog



JobRäder halten Mitarbeiter fit und schützen die Umwelt.

Die AOK Systems hat bereits im letzten Jahr entschieden, ihren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern ein Dienstradleasing anzubieten. Möglich macht das eine Kooperation mit JobRad.

Diese Kooperation ermöglicht den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern

seit Juli 2022 ihr persönliches Traumbike - mit oder ohne elektrischen Antrieb - bequem und günstig zu leasen und dabei Steuern zu sparen. Ganz gleich, ob Mountainbike, Kompakt-, Trekking-, Renn- oder Lastenrad - so gut wie jeder Radtyp kann geleast werden. Die AOK Systems least das Fahrrad und überlässt es den Mitarbeiter:innen zur beruflichen und privaten Nutzung.

„Von der Anmeldung über den Eingang des Angebotes vom Fahrradhändler bis zur Genehmigung wird alles



unkompliziert im Portal abgebildet. Ein super Angebot, das da auf die Beine gestellt wurde. Ich radle jetzt häufiger in die Kortrijker Straße und lasse den Wagen öfter mal stehen“, so Daniel Poeschkens, Abteilungsleiter Marketing/Kommunikation.

Fast 90 JobRadler in den Sattel bekommen

„Die erste Bilanz nach 11 Monaten Vertragslaufzeit ist sehr erfreulich:

73 Mitarbeitende haben insgesamt knapp 90 Jobräder bestellt, allein in 2023 sind bereits 27 neue Bestellungen eingegangen. Das ist ein tolles Signal, ergänzt Ricarda Luenen, mit natürlich noch Luft nach oben“.

Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der AOK Systems können sich ein Fahrrad nach ihren persönlichen Wünschen bis zu einem Kaufpreis von 6.000 Euro (inklusive Mehrwertsteuer) beziehungsweise 8.000 Euro inklusive Mehrwertsteuer bei zwei Fahrrädern samt leasingfähigem Zubehör und Fahrradschloss zusammenstellen.

Die Praxis zeigt: Die Beschäftigten nutzen diesen Spielraum aus: Vom Einstiegerrad bis zum Profi-Rennrad sind AOK Systems Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter auf den unterschiedlichsten Radtypen unterwegs. Besonders beliebt sind E-Bikes: Mit einem Anteil von 74 Prozent stehen sie an erster Stelle.

Und das Handling ist denkbar einfach: Gemeinsam mit JobRad ist die Integration des Angebots unkompliziert gelungen, kompetente Ansprechpartner haben zu jeder Zeit unterstützt. Und der Prozess ist über das [MeinJobRad-Portal](#) im Alltag einfach umzusetzen und auch mit geringem Ressourcenaufwand in den Abteilungen Personal und Finanzen zu leisten.

Auch die Mitarbeiter:innen loben die Nutzerfreundlichkeit und Schnelligkeit des Bestellprozesses und sind mit ihrem JobRad mehr als zufrieden.

Autor/in: Susanne Volmer, Referentin der Geschäftsführung